

Agradecimientos por diálisis

● El 2024 fue un año muy especial en mi vida y a través de estas líneas quiero expresar públicamente mi agradecimiento por la atención recibida en Diálisis Puerto Varas. En el mes de abril, a través de exámenes realizados en el Cesfam de Llanquihue, se me detectó daño renal, única solución, dia-

lizarme.

No fue fácil, pero acá estamos. Han transcurrido ocho meses y quiero dar las gracias a ese gran equipo de médicos, enfermeros, tens, auxiliares, personal de apoyo que tres veces a la semana, en mi caso, me brindan una luz de esperanza para poder seguir viviendo. Gracias Seba, Paulo, Ruth, Mariana, Julio y todos los que conforman ese gran equipo de Diálisis Puerto Varas. Espero seguir con ustedes por muchos años más, bendiciones y que este año 2025 sea bendecido.

Feliciano Díaz Lemus